

## Los once proyectos del Plan de Aldeas darán comienzo de manera inmediata

Para ellos se destinarán 88.714 euros financiados íntegramente por la Diputación de Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 18 de octubre de 2016 - 17:39



Los once proyectos del término municipal de Priego incluidos en Plan Provincial de Inversiones en municipios con núcleos de población distintos al principal 2016 (Plan de Aldeas), para los que hay consignada una cantidad de 88.714 euros, financiados íntegramente por la Diputación de Córdoba, darán comienzo de manera inminente.

Así lo han anunciado esta mañana en rueda de prensa la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Obras y Servicios, Luis Miguel Carrillo, indicando que este Plan es especialmente sensible con la situación de los

municipios que cuentan con aldeas, siendo Priego, “la localidad de la provincia que cuenta con más núcleos rurales”, como así indicaba Ceballos, que hacía alusión a los costes que para el Ayuntamiento supone el mantenimiento de las aldeas y diseminados, “muy superiores a los de otros ayuntamientos similares al nuestro”.

En este sentido, la Alcaldesa ponía de manifiesto que la filosofía de los últimos años, “ha sido diversificar lo más posible las actuaciones de este Plan de Aldeas, de forma que sean el mayor número de núcleos de población a los que les afecte”, lo que se traduce, como así apuntaba, “en que realicemos actuaciones en prácticamente todos los núcleos de población con independencia de su tamaño”.

Por su parte Carrillo indicaba que el primer paso para la selección de los proyectos que se acometerán consiste en “escuchar a los pedáneos, darle voz en este proceso”. Para ello se les solicita una lista de necesidades, posteriormente estudiadas por el técnico correspondiente, que desglosa lo que entraría en el Plan de Aldeas, consensuando todos los grupos políticos en la comisión de Infraestructuras aquellas actuaciones que se llevarán a cabo.

En concreto, en este ejercicio se actuará en El Cañuelo, los diseminados de Las Navas y Las Paredejas, Zamoranos, Camponubes, Zagrilla Alta y Baja, Esparragal, El Poleo, Los Villares, La Concepción y Lagunillas, alcanzando la inversión los 88.714,45 euros.

Así dentro de las once actuaciones previstas, la que supondrá una mayor cuantía, en concreto 20.827,82 euros, consistirá en la dotación de un parque infantil para las aldeas de Zagrilla Alta y Baja, ubicándose éste junto al colegio y polideportivo existente entre ambos núcleos rurales.

En cuanto a otras actuaciones y como así detalló Carrillo, en El Cañuelo, con una inversión de 7.381 euros, se realizará la reposición del pavimento en 448 metros cuadrados de la calle Llana, en concreto entre el entronque de la calle Río con calle Priego, mientras que en el diseminado de Las Navas, con una dotación presupuestaria de 3.800,16 euros, se realizarán cuatro badenes de 15 centímetros de espesor y 4 metros de ancho para evitar que las escorrentías que debido a las lluvias se producen en el olivar, corten el carril que da

acceso al diseminado.

Por otra parte, en Las Paredejas, con 5.882,93 euros de inversión, se colocará una bionda galvanizada de 70 metros lineales en una zona del carril en la que el talud lateral es muy profundo y peligroso, mientras que en Zamoranos se instalará un cuadro de protección y manipulación del alumbrado eléctrico público, para lo que se destinarán 1.425,05 euros.

Igualmente en el parque de Componubes se instalarán cuatro elementos biosaludables para que los mayores de la aldea puedan hacer sus ejercicios, ascendiendo en este caso la inversión a 1.755,30 euros.

Por otra parte, en Esparragal se llevará a cabo el adecentamiento y puesta en valor de la zona de recreo de la Fuente de las Majadas y el lavadero anexo, actuación que cuenta con una dotación presupuestaria de 3.288,60 euros, mientras que en El Poleo, con 5.188,68 euros consignados para ello, se repondrá el pavimento en 315 metros de la calle La Cuesta, vial que da acceso a la aldea.

Igualmente, en Los Villares se destinarán 4.969,44 euros a reforzar con un compactado de zahorra 670 metros del camino de Las Campanillas, mejorando con ello la accesibilidad de las viviendas existentes en este diseminado, mientras que en La Concepción se actuará en el lavadero y la plaza de la aldea, intervención para la que hay consignados 2.565,48 euros.

Las actuaciones del Plan de Aldeas 2016 en el término municipal de Priego se completan con la prevista en el edificio público existente en Lagunillas, sustituyéndose tres de las claraboyas existentes en el mismo, debido a los problemas de filtraciones y humedades que éstas presentan, destinándose a la misma 4.828 euros.